

1 Position zur medizinischen Fakultät in Passau

- 2 Die Schaffung einer medizinischen Fakultät an der Universität Passau ist zum jetzigen Zeitpunkt
3 abzulehnen, solange der langfristige Erhalt der Infrastruktur der Universität Passau und das Niveau
4 der Lehre dadurch gefährdet werden. Der Erhalt des bestehenden Studienangebots und die Qualität
5 der universitären Ausbildung müssen vor einem Ausbau oberste Priorität haben. Die Ausfinanzierung
6 sollte vor einem Beschluss zur Schaffung einer neuen Fakultät vollends gesichert sein und die
7 notwendige Infrastruktur geschaffen werden.